



「親子がともに育ち合えるまち」へ

親子特区!! うしく始動！

牛久市は、「親子特区!! うしく」をメッセージとして子育て世帯を中心とした移住・定住を促す新たなブランディングを推進します

市では、令和7年10月より新たなブランドメッセージ「親子特区!! うしく」を掲げ、親子の時間を大切にできるまちづくりを本格的にスタートしました。この時代に“親子であること”は大きな挑戦。だからこそ、牛久市は「親子がともに育ち合えるまち」を目指し、親子の思い出や心の豊かさを育むまちづくりを、市民の皆さんと一緒に進めていきます。

問 親子のため課 ☎ 871-2301

親子を軸にしたまちづくりを進める理由

まちの歴史と文化
に“親子の土壌”
あるから!!

“！”から生まれた、
驚きと成長を象徴する
「怪獣の親子」!!

「親子と言えば牛久」
と言われるまちへ!!

市はこれまで子育て支援や親子で楽しめる環境づくりに力を注ぎ、親子の時間を大切にする文化を育んできました。さらに、首都圏へのアクセスの良さに加え、「自然観察の森」に象徴される豊かな自然にも恵まれ、牛久市には都市の便利さと自然の豊かさがそろう暮らしが整っています。

これら牛久ならではの強みは今回の親子政策とも親和性が高く、次世代に向けて「親子政策が充実したまち」という独自性を打ち出し、子育て世帯に選ばれる魅力あるまちづくりを進めていきます。

親子特区!! うしくのシンボルデザイン



市全体で親子を応援する雰囲気を醸成するため独自のシンボルとして怪獣の親子は誕生しました。頭部にあるビックリマークには、「驚き」や「発見」、「楽しさ」といった親子の毎日を象徴し、「親子特区!! うしく」を掲げた牛久市が、全ての親子にとって豊かで楽しく暮らしていくまちであり続けたいという思いをこのデザインに込めています。今後は、広報紙や公共施設、イベントなど、まちのさまざまな場面に登場する予定です。

親子特区!! うしくの取り組みとめざす未来

「親子がともに育ち合えるまち」というブランド理念を、市民の皆さんのが実感できるかたちにするため、親子の喜びや成長の瞬間をまちぐるみで応援する施策づくりを、新設の「親子のため課」を中心に進めています。市の公式サイトや公式Instagramでも、イベントや各種施策の情報を随時発信しています。

牛久で暮らす親子の時間が、もっと楽しく、もっと安心できるものになるように。牛久市は「親子といえば牛久」と思っていただけるまちを目指し、市民の皆さんとともに、心を育むまちづくりを進めていきます。

施策1

親子のため課

「親子のため課」を新設。“親子のためになっているか?”を合言葉に、親子の声を受け止め、親子の絆を深める施策を進めています。

施策2

親子みらいポスト

親子がオンラインから「声」を気軽に届けられる専用のご意見フォーム。寄せられた気づきやアイデアは、政策や事業の改善につなげます。

施策3

親子のはじまり

お祝いボトルプロジェクト
牛久市で生まれたお子さまの誕生を祝って、牛久シャトー醸造ワインまたはぶどうジュースを写真入り「記念ボトル」としてプレゼント！※下記参照

施策4

親子ひろばプロジェクト

市内で開催される、親子で楽しめる体験・交流イベントをまとめて公式Instagramで発信。遊びながら地域とつながるきっかけを！



「親子のはじまり お祝いボトルプロジェクト」お申し込み受付中!!

日本遺産に認定された牛久シャトーと連携し、牛久市で生まれたお子さまとご家庭を祝福する新しい取り組みとして、お子さまのお名前やご家族のお写真をあしらった特製記念ボトル(ワインまたはぶどうジュース)を贈呈し、親子の門出を市が温かくお祝いします。お申し込みを心よりお待ちしています。

対象者 令和7年1月1日以降に生まれたお子さまがいるご家庭

※申請者(保護者)とお子さまが申請時点、およびボトル発送時点で市内在住(住民登録がされている)であること

贈呈品 牛久シャトー醸造ワインまたはぶどうジュース(特製ラベル付き)

申込方法 右記二次元コードから申し込み

発送時期 2月以降順次発送(予定)

